

Konfirmation 2025

...Es ist Zeit, sich an die Sache mit der Konfirmation zu erinnern!

Liebe Eltern, Freunde und Mitglieder der Gemeinde Köln-Ost!

Wird es im nächsten Jahr auch wieder eine Konfirmation zu feiern geben?

Die Wege zur Konfirmation sind heutzutage ja ganz anders, als sie es früher waren. Von einer Selbstverständlichkeit kann nicht gesprochen werden. Der eine geht ihn schnurgerade, und der andere braucht vielleicht in sehr kurzer Zeit viel weniger. Der eine kennt das überhaupt nicht und der andere hat alles darüber vergessen. Auch was die Elternschaft betrifft ist alles im Wandel. So vieles gibt es für die Kinder zu tun und da stellt sich die Frage, schaffen wir das auch noch mit Unterricht und Konfirmation?

Jede familiäre Situation und ihre Fragestellungen sind unterschiedlich (wie verläuft der Alltag, was sind die sozialen Verhältnisse und so weiter), so dass hier kaum zu formulieren ist, wie ganz genau meine Pläne für die Vorbereitung sind. Aber es wird auf jeden Fall einen Unterricht für die Konfirmanden geben, nur in welcher Form und Länge hängt letztlich von den Teilnehmern ab. Und eine Reise mit der ganzen Gruppe wird es auch geben. Insgesamt betrifft es den Alltag für ungefähr ein halbes Jahr bis 8 Monate.

Anmeldungen grundsätzlichen Interessens, sowie Kennenlern-Wünsche (auch persönliche Besuche bei Ihnen zuhause) sind herzlich willkommen.

Bitte treten Sie mit mir in Kontakt noch vor den Sommerferien (bis Ende Juni)!

Grundsätzlich bin ich auch sehr offen für Quereinsteiger....

Wie Sie mich erreichen können:

Anna Hofer
Hauswiesenweg 3
51069 Köln Dellbrück
anna.hofer@christengemeinschaft.org
0221 893691

Lassen Sie mich wissen, wenn Sie Fragen haben. Auch generelle Fragen zur Christengemeinschaft sind willkommen.

Herzliche Grüße
Anna Hofer

